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令和５年度第３回札幌方面赤歌警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年11月６日（月）午後４時00分から午後５時10分まで

２ 開催場所

赤歌警察署 ２階大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員６人）

会 長 土 肥 隆 則

副 会 長 林 伸 樹

委 員 早 坂 みゆき、 秦 千 映 子、佐 藤 友 美

⑵ 警察署員 ５人

署 長 吉 田 匡 克

副 署 長 立 身 浩 史

地域・交通課長兼歌志内交番所長 長 井 健

刑事・生活安全課長 川 嶋 章 仁

事務局（警務係長）

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 業務概況説明

⑴ 警察相談件数

⑵ 110番受理状況

⑶ 刑法犯発生件数

⑷ 犯罪抑止活動

⑸ 交通事故等の発生状況

⑹ 交通事故防止対策の状況

⑺ その他各種警察活動
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７ 前回協議会における提言に対する警察の措置状況

⑴ 委員からの要望・意見

ア 歌志内市のサイクリングロードでの、交通ルールを教えて欲しい。

○ 警察の措置状況

歌志内サイクリングロードは、市有地であるため原則、道路交通法が

適用されず標識もありません。

ただ、自転車、歩行者等が通行するため、接触事故等の危険性がある

ので、歌志内市役所と協議し､４箇所に｢自転車走行は歩行者に注意！！｣

の看板を取り付けました。

イ 認知症の交通事故が、増加しているのか知りたい。

○ 警察の回答

統計上細分化されていないので、判明しませんでした。

８ 諮問事項

「防犯カメラの犯罪抑止効果等について」

⑴ 諮問事項の説明

⑵ 委員の意見（答申）

委員 防犯カメラの抑止効果について、分かりました。

窃盗犯は、留守宅を狙う事が多いのでしょうか。

警察 家人等の不在時間帯を狙って、犯行に及ぶ事が多いです。

これは、空き巣という手口になり、犯人は、事前に下見をして、夕

方電気が付かない家を狙ったりします。

その他にも、夜間、家人等が就寝した時間帯を狙う、忍込みという

手口もあります。

委員 赤歌署では、昨年と比べて窃盗犯が増えていますが、どの様な犯行

が多いのですか。

警察 住宅等に侵入する侵入窃盗が増えましたが、これは空き家が対象で

す。

委員 万引きをする人の年代と、万引きをする理由を教えて下さい。

警察 当署管内では、高齢者の犯行が多いです。

理由はそれぞれで、お金がなくて万引きする者もいれば、お金を使

うのがもったいなくて犯行する者もいます。

委員 万引きも、防犯カメラで確認するのでしょうか。

警察 確認します。

委員 防犯カメラの画像は、どれ位の期間保存されているのでしょうか。
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警察 カメラには様々な種類があり、性能により保存期間も違いがありま

す。

委員 インターネットで、犯人と思われる人物が映った防犯カメラの画像

を、インスタグラムで流しているのを見た事がありますが、これはい

いのでしょうか。

警察 肖像権絡みの問題がありますので、一概には言えません。

９ 次回の開催予定

第４回目は令和６年２月頃を予定


